

# Detienen a sujeto que habría iniciado un incendio forestal en el sector Chancoyán Bajo

**SITUACIÓN.** La investigación señala que esta persona ocasionó el siniestro, tras realizar trabajos particulares en el sector. El individuo quedó apercibido.

Walter Ávila González

walter.avila@australvaldivia.cl

Carabineros de la Primera Comisaría de Valdivia, luego de diversas diligencias realizadas en el sector de Chancoyán Bajo, en la salida norte de Valdivia, lograron la detención de un hombre de 62 años de edad, quien en primera instancia sería el responsable del incendio forestal que hace unos días afectó a aquel sector, consumiendo un total de 0,51 hectáreas, entre matorrales y pastizales.

En ese contexto, desde la unidad policial tras las diligencias realizadas, pudieron establecer -preliminarmente- que el origen de fuego fue debido a trabajos que realizaba esta persona de manera particular, quien utilizaba un galletero para ejecutar su labor.

Tras la detención, el fiscal a cargo del caso instruyó el apercibimiento del imputado, mientras se continúa las investigaciones.

## INCENDIO

El incendio -que actualmente se encuentra controlado según Conaf de Los Ríos-, se re-



CONAF LOS RÍOS

EL CASO OCURRIÓ EL PASADO 10 DE FEBRERO EN CHANCOYÁN. SE CONSUMIERON 0,51 HECTÁREAS.

gistró el pasado 10 de febrero.

En ese contexto, el operativo fue coordinado por distintas instituciones. A la zona acudieron la Brigada Conaf Lingue 4, tanto aérea como terrestre; tres compañías del Cuerpo de Bomberos de Valdivia y una de Máfil, además de brigadas y aeronaves de la empresa Arauco, quienes trabaja-

ron intensamente para controlar las llamas durante la misma jornada.

Actualmente, el personal de Conaf sigue trabajando en el terreno para prevenir cualquier reactivación del fuego.

Cabe mencionar que a la fecha, no se han registrado personas lesionadas a causa del incendio forestal.

## TEMPORADA

Según antecedentes de la Corporación Nacional Forestal, en la presente temporada de incendios forestales en la región de Los Ríos, se han registrado 84 siniestros, los que han consumido un total de 61,846 hectáreas. De estos, 54 han ocurrido en la provincia de Valdivia y 30 en la provincia del Ranco. 